

Une tortue luth aperçue dans la baie de Sept-Îles

RADIO-CANADA
Ohdio

À la une Radios Balados Rechercher Mon OHdio

RATTRAPAGE DU JEUDI 15 SEPTEMBRE 2022

Une tortue luth aperçue dans la baie de Sept-Îles

Bonjour LA CÔTE

Une tortue luth aperçue dans la baie de Sept-Îles



8 min



Une tortue luth dans les eaux du St-Laurent.
PHOTO : CBC / Lorne Bonnell



Bonjour la Côte

Publié le 15 septembre 2022

Le nord-côtier Larry Mercier a observé la fin de semaine dernière une tortue Luth au large de l'île Corossol, dans la baie de Sept-Îles. Est-ce que les tortues marines sont nombreuses à habiter le Saint-Laurent? On en apprend un peu plus sur cet animal avec Martin Ouellet, professionnel en environnement, chargé de projets et consultant, Amphibia-Nature.